

Tanz-Jugend aus Ottweiler glänzt

Hohenloher Jugendmeeting: Ronja Klein und Manuel Galba tanzen aufs Podest

Ottweiler. Der Nachwuchs des Tanzsportclubs Residenz Ottweiler hat sich beim Hohenloher Jugendmeeting im baden-württembergischen Ohringen glänzend in Szene gesetzt. Ronja Klein und Manuel Galba gewannen das Turnier in Kinder D Latein. Die beiden Achtjährigen konnten sich in einem starken Feld gegen elf weitere Paare durchsetzen. Als Sieger durften sie anschließend noch in der ranghöheren C-Klasse mittanzen. Hier schafften sie mit Platz drei ebenfalls den Sprung aufs Treppchen. In Junioren I D Latein wurden Jenni-

fer Dell und Arthur Seibert Zweite. Hier waren sechs Paare am Start. Bereits zwei Wochen zuvor hatten sich beide in Kaiserslau-



Ronja Klein und Manuel Galba tanzten nach vorne. Foto: om

tern gut in Szene gesetzt. Jennifer (neun) und Arthur (elf) holten den Siegerpokal, Ronja und Manuel tanzten auf Platz vier.

Beide Paare waren im Januar Saarlandmeister geworden und bereiten sich jetzt auf die großen überregionalen Frühlingsturniere vor, die am 25. April in Rüsselsheim und am 9. Mai in Frankfurt stattfinden. Spätestens bei den Saarländischen Jugend-Tanztagen (SaJuTaTa) am 27./28. Juni im Sportzentrum Homburg-Erbach wollen die talentierten Nachwuchstänzer den Aufstieg in die C-Klasse perfekt machen. *om*